

Englandfahrt RSD 2023

Liebe Leser/innen,

wir sind zwei Schülerinnen aus der Realschule Ditzingen und wollen euch von unserem Aufenthalt in England, bzw. unseren Ausflügen nach London berichten.

Beginnen wir mit unserem ersten Besuch in London am Dienstag, den 27. Juni 2023.

Es ist Montagmorgen, wir treffen uns mit unserer Gruppe und den Lehrern. Die Morgenluft ist kühl. Von weitem sehen wir schon, wie unser Bus angefahren kommt. Alle steigen ein und los geht die Fahrt nach London. Im Bus steigert sich die Vorfreude immer mehr. Keiner von uns war zuvor schon mal in London und alle sind aufgeregt. Wir beginnen alle laut zu singen und die Stimmung hebt sich immer mehr. Der Busfahrer beginnt durch das Mikrofon zu reden. Er erwähnt, dass wir schon in London sind. Die Blicke wirbeln umher und alle freuen sich auf den anstehenden Tag. Von weiten sieht man schon das London Eye. Unser erster Stopp in London. Endlich sind wir angekommen und alle steigen aus. Wir sammeln uns alle vor dem London Eye. Wir unterhalten uns und haben viel Spaß miteinander. Die Lehrer hatten im Voraus schon Tickets für eine Fahrt im London Eye gebucht und somit stehen wir auch gleich alle in der Warteschlange. Schneller als gedacht stehen wir nun schon in der Kabine. Langsam bewegt sich das bekannteste Riesenrad Englands in die Höhe. Man hat eine wunderbare Aussicht. Aus diesem Blickwinkel sieht die englische Hauptstadt unglaublich aus, viel schöner als man sich es vorgestellt hat. Die Fahrt ist leider viel zu schnell vorbei, doch kein Grund zur Traurigkeit, denn es geht direkt weiter zur nächsten Sehenswürdigkeit.



Wir laufen vom London Eye vorbei am Big Ben Richtung Trafalgar Square. Wir versammeln uns alle auf einer Treppe am Trafalgar Square. Wir haben jetzt etwas Zeit, um das schöne London allein zu erkunden. Ca. zwei Stunden später treffen wir uns alle wieder an der Treppe und laufen zu einem der größten Wahrzeichen Londons. Dem Buckingham Palace. Dort angekommen beobachteten wir das riesige Gebäude und die davor marschierenden Guards. Wir alle sind beeindruckt. Ich glaube, keiner von uns könnte sich selbst so enorm beherrschen. Nach einer Weile beobachten und viel Gelächter der Schüler laufen wir nun zum nächsten Stopp. Dem Piccadilly Circus. Auch dort dürfen wir uns wieder in Gruppen ohne Lehrer umschaun. Viel zu schnell geht die Zeit um und schon müssen wir zum Treffpunkt und anschließend zum Bus zurück. Somit ist der erste Tag in London auch schon wieder vorbei.

Es ist Freitag. Der letzte Tag in England und somit auch das letzte Mal im wunderschönen London. Am Morgen treffen wir uns ein aller letztes Mal am ausgemachten Treffpunkt in Worthing mit Gepäck und allem Drum und Dran. Wir steigen alle in den Reisebus ein und los geht die zweite und letzte Fahrt nach London. Angekommen in London laufen wir nun zur berühmten Tower Bridge. Wir sind zum perfekten Zeitpunkt dort und dürfen beobachten, wie die Tower Bridge sich öffnet, um ein Schiff durchfahren zu lassen. Uns alle beeindruckt es sehr, da wir zuvor noch nie so etwas gesehen haben. Nun gehen wir die ganze Tower Bridge hoch und dürfen London aus einem weiteren Blickwinkel betrachten. Es werden viele Fotos gemacht und somit eine wunderschöne Erinnerung festgehalten. Weiter geht es mit etwas Freizeit. Einige fahren mit der Bahn zur Oxford Street, andere halten sich rund um die Tower Bridge auf. Nach aufregenden drei Stunden sammeln wir uns alle wieder beim Treffpunkt. Schnell geht es weiter zum Camden lock Market, welcher unser letztes Ziel sein wird. Wir teilen uns dort in Gruppen auf und beginnen umher zu schlendern. Einige ergattern sich ein Souvenir für die Familie oder sich selbst, andere bleiben dann doch lieber bei einem kleinen Snack für zwischendurch, aber auch dort rast die Zeit unermesslich. Kaum dort gewesen, schon müssen wir zurück zum Bus, um die Heimreise anzutreten.

Für uns alle war London eine unglaublich schöne Erfahrung, welche wir gern wiederholen würden.

Hiermit verabschieden wir uns.

Marie Graf und Lenja Helbig aus der Realschule Ditzingen.